

Hallo an alle Teilnehmer der Langstrecke,

wir bieten diese Langstrecke jedes Jahr wieder an und stellen unsere gesamte Organisation (Zeitpläne, Streckenposten etc.) darauf ein. Leider sehen wir, dass das Interesse trotz ausgeschriebenem Preisgeld aber ohne besonderes Prädikat zu gering ist. Ihr könnt uns glauben, dass wir diese „Königsetappe“ gerne durchführen würden, aber es steht im keinem Verhältnis, dass wir bei nur ca. 25 Anmeldungen die Organisation dafür aufrecht erhalten. Bitte habt Verständnis dafür.

Gemäß Hinweis in der Ausschreibung zur Mindestteilnehmerzahl setzen wir alle angemeldeten Langstrecken-Teilnehmer 3 Tage vor der Veranstaltung automatisch auf die Kurzstrecke 56 km mit 1.080 hm um und hoffen, dass ihr auch diese fahren werdet.

Falls daran kein Interesse ist, bitten wir um eine kurze Email an

amc.rodheim-bieber@t-online.de,

dann wird euch das Startgeld in den nächsten Tagen zurück erstattet. Die direkte Angabe eurer IBAN wäre hilfreich und ist notwendig.

Bei Teilnahme wird selbstverständlich die Differenz des Startgeldes zur Kurzstrecke bei Abholung der Startnummer zurück erstattet.

PS: macht Werbung für die Langstrecke – wir werden diese wieder anbieten.

Radsportliche Grüße aus dem

Orga-Team des Dünsberg Celtic Bike & Gravel Race

des AMC Rodheim-Bieber e. V. im DMV